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 Anfragen-Nr.   

 EAF-0023/2015  

Einwohneranfrage 
Herr O. P. 

99817 Eisenach 
 
Betreff 

 
Einwohneranfrage - Krankenstand 
 

 
I. Sachverhalt 
 
Während der Haushaltsdebatte am 02.12.2014 zur Haushaltssatzung der Stadt für das Jahr 
2014 hielt das Mitglied des Stadtrates, Herr Dr. Kliebisch, einen Redebeitrag zum 
außerordentlich hohen Krankenstand der Stadtverwaltung. 
Die Oberbürgermeisterin entgegnete, dass dieser hohe Krankenstand auf die hohe 
Belastung aufgrund Personalmangels zurückzuführen ist und sie sich persönlich nochmals 
über die Ursachen informieren wird, um entsprechende Maßnahmen zu ergreifen. 
 
II. Fragestellung 
 
1. Wie viele Mitarbeiter (aufgeschlüsselt nach Teilzeit und Vollzeit) waren zum 01.01.2012 

in der Stadtverwaltung der Stadt Eisenach beschäftigt? 
2. Wie viele Mitarbeiter (aufgeschlüsselt nach Teilzeit und Vollzeit) waren zum 01.01.2015 

in der Stadtverwaltung der Stadt Eisenach beschäftigt? 
3. Wie hoch ist der gegenwärtige Krankenstand in der Stadtverwaltung? 
4. In welcher Weise informierte sich die Oberbürgermeisterin entsprechend ihrer Zusage 

vom 02.12.2014 über die Ursachen des Krankenstandes und welche Maßnahmen 
wurden durch die Oberbürgermeisterin ergriffen? 

 
 
 
Herr O. Pfeffer 
99817 Eisenach 

 

 


